

01 avr 2022 -18:07

Appartient à Conseil des ministres du 1er avril 2022

Régie des bâtiments : optimisation d'une partie du portefeuille immobilier pris en location à la SA Fedimmo

Sur proposition du secrétaire d'État en charge de la Régie des Bâtiments Mathieu Michel, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'optimisation d'une partie du portefeuille immobilier pris en location à la SA Fedimmo.

Le Conseil des ministres a marqué son accord sur la résiliation anticipative totale ou partielle de quatre baux en Wallonie et à Bruxelles conclus entre Fedimmo et la Régie des bâtiments. L'accord sera officialisé dans des avenants à passer entre la Régie des bâtiments et Fedimmo.

Par ailleurs, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la prolongation de six baux à Bruxelles, en Wallonie et en Flandre. Dans ce cas aussi, l'accord sera officialisé dans des avenants à passer entre la Régie des bâtiments et Fedimmo. Fedimmo prendra également à sa charge les travaux d'aménagement pour certains bâtiments.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Mathieu Michel, secrétaire d'État à la Digitalisation, chargé de la Simplification administrative, de la Protection de la vie privée et de la Régie des bâtiments
Rue des Petits Carmes, 15 - 5e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+ 32 2 501 03 27
<https://michel.belgium.be>
info@michel.fed.be

Koen Peumans
Porte-parole
+32 473 81 11 06
koen.peumans@michel.fed.be